



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Félicitations du Patriarche Cyrille au Primat de l'Église orthodoxe de Constantinople à l'occasion du 25^e anniversaire de son Patriarcat

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de félicitations à Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople, qui fête le 25^e anniversaire de son élection et de son accession à la chaire des Primats de la Nouvelle Rome.

SA SAINTÉTÉ BARTHOLOMÉE,

ARCHEVÊQUE DE CONSTANTINOPLE – NOUVELLE ROME

PATRIARCHE ŒCUMENIQUE

Sainteté, bien-aimé dans le Seigneur confrère et concélébrant à l'autel de Dieu,

Recevez mes fraternelles salutations et mes cordiales félicitations à l'occasion du 25^e anniversaire de votre élection et de votre accession au trône des Saints Primats de la Nouvelle Rome.

Il y a vingt-cinq ans, le Maître du monde, qui préside sagement aux destinées de Son Église, a déposé sur vos épaules la lourde croix du ministère patriarcal. Vous avez été trouvé digne d'occuper la chaire renommée de la gloire éternelle des grands saints docteurs et hiérarques qui l'occupèrent : Jean Chrysostome, Grégoire le Théologien et tant d'autres hommes ayant plu au Seigneur. Contemplant *le bon combat de la foi* (I Tim 6, 12) entrepris par vos bienheureux prédécesseurs, vous souvenant des afflictions et des privations qu'ils endurèrent, vous poursuivez votre labeur de Primat avec zèle pour le bien de l'Église et avec une ferme espérance en Dieu, surmontant différentes épreuves.

Les longues années de votre Primat ont été marquées par le témoignage actif de la foi orthodoxe dans un environnement hétérodoxe, par de nombreux efforts pour le maintien de la paix et de la concorde entre les peuples, par un souci ardent de la défense de la vie humaine, de l'environnement et de toute la création. La diversité des entreprises de Sa Sainteté le Patriarche de l'Église de Constantinople a été appréciée à sa valeur non seulement dans le monde chrétien, mais aussi au-delà, notamment grâce aux dons dont vous a généreusement doté Dieu, et que vous vous efforcez par tous les moyens de multiplier.

Nos échanges personnels, toujours fraternels et constructifs me sont particulièrement précieux, tels qu'ils se sont invariablement poursuivis durant les décennies qui ont suivi notre rencontre, ainsi que notre étroite coopération pour le bien de nos Églises et de toute la Sainte Orthodoxie.

En ce jour remarquable pour le plérôme de l'Église de Constantinople, je prie Dieu d'accorder à Votre Sainteté Son aide abondante dans la suite de votre ministère patriarcal, ainsi que la paix de l'âme et une joie inépuisable dans l'Esprit Saint.

Vous souhaitant de longues années, je vous assure de mon affection fraternelle dans le Christ Jésus.

+ CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49083/>